

Artikel vom 12.02.2020

Neues aus dem Gemeinderat

Mit dem Citybus für 1,10€ von Karlstein nach Alzenau



Auf Antrag der CSU Fraktion wurde in der Gemeinderatssitzung am 12.2.20 einstimmig beschlossen, dass die Verwaltung nun einen Antrag bei der VAB und den Anteilseignern stellen kann, dass zukünftig der bisher auf Alzenau beschränkte Citytarif auch bis Karlstein Gültigkeit hat. Es handelt sich dabei um die Linien 31 und 32. Für den Citytarif von 1,10 Euro soll es dann möglich sein bis nach Albstadt zu fahren. Mit diesem Angebot will die CSU Fraktion den ortsnahen ÖPNV noch attraktiver machen.